

Dokumentation der aufgeführten Musikstücke bei Einzelveranstaltungen (Live Musik) zur Darstellung deren Urheberrechte
declaration of titles performed in a live concert to document their author rights

Diese Erklärung dient dazu darzustellen, dass keine Stücke aufgeführt wurden, deren Aufführungsrechte von der GEMA oder einer anderen Verwertungsgesellschaft vertreten werden.

This declaration is solely for the purpose to document that no pieces were performed of which an organization holds the author's rights or represents those.

Veranstalter / name of organizer: _____

Vorname, Name / last name, name: _____

Anschrift / adress: _____

Veranstaltungsort / venue: _____

Veranstaltung am / concert date: _____ / _____ /20____ von _____ Uhr bis _____ Uhr
from pm till pm

Name des Musikers bzw. Gruppe / name of the musician resp. Group

Name & Anschrift des musikalischen Leiters /
name & complete adress of the musical director: _____

Anzahl der Musiker / number of musicians: _____ Art der Besetzung / instruments played: _____

Titelliste / playlist	TITEL	Komponist & Geburtstag / composer & date of birth
1.	_____	_____
2.	_____	_____
3.	_____	_____
4.	_____	_____
5.	_____	_____
6.	_____	_____

(Bei Aufführung mit mehr als 6 Stücken siehe Beiblatt / if more than 6 titles performed, please refer to a supplementary sheet)

Ist der Komponist Mitglied der GEMA oder einer anderen Verwertungsgesellschaft? JA NEIN
Is the composer a member of an organization which represents his author rights? YES NO
(bitte die richtige Antwort einkreisen / please mark the right answer with a circle)

Es wird versichert, dass alle Angaben nach bestem Wissen gemacht wurden. / This declaration was made by my best knowledge.

Datum / date

Unterschrift / signature

Unterschrift Veranstalter /signature organizer